



80118



Das Abbrennen von Feuerwerkskörpern ist eine alte Tradition, die Glück und Wohlstand symbolisiert. Aus Legenden über die Abwehr böser Geister entstand ein festlicher Brauch, der vor allem während des Mondneujahrsfestes gepflegt wird. Das Design der acht Glücksböller spiegelt die Glückszahl 8 (ba) wider, die wie „fa“ klingt, was „reich werden“ bedeutet. Am Vorabend des Mondneujahrsfestes und am fünften Tag des Mondneujahrs – wenn der Gott des Reichtums angeblich zu Besuch kommt – zünden die Menschen in der Morgendämmerung Glücksböller, um Segenswünsche zu empfangen und einen frischen, erfolgreichen Neuanfang zu feiern. Diese Tradition ist bis heute ein lebendiges Symbol der Hoffnung.





